

Axelle Lafont - 1/1

Expression Favorite : "ça me troue la chatte" (pléonasme), qui reflète toute sa personnalité. Voici les débuts de la fille du présentateur Patrice Lafont, jeune actrice et humoriste prometteuse...

Sa carrière a débuté sur Europe 2 pour La Matinale avec Arthur.

En 1999, elle cumula les apparitions sur Comédie dans "**La Grosse émission**" présentée par Kat et Olivier.

Sa carrière cinématographique débuta avec le film "Beaumarchais l'insolent"(1997) d'édourd Molinaro. Elle a joué ensuite dans "Jeanne et le garçon formidable" d'Olivier Ducastel et Jacques Martineau en 1999.

Plus tard, elle a présenté "**Pas la Météo**" sur Canal+ dans l'émission Nulle part ailleurs, où elle se distinguait par son allure délurée et ses blagues très tournées vers le...sexe!

Durant l'année 2002, elle a joué dans "**Trois/Zéro**" aux côtés de Lorent Deustch, et en 2003 dans "Une affaire qui roule".

Depuis quelques semaines, elle présente son "**La Folie du Spectacle**" au théâtre du Palais des Glaces. Il devrait avoir lieu jusqu'au 28 juin 2003.La mise en scène est de Maurice Barthélémy et Serge Hazanavicius.

"Je suis une comique professionnelle", dit-elle !

S'il fallait retenir le meilleur d'Axelle ça serait sans doute sa visite chez sa mère. Un humour noir qui n'est pas pour nous déplaire. Le complexe des jambes élancées est top ! Le baby-sitter avec ses quatre vérités bonnes à dire pour qu'une mère de cinq ans soit armée à vie. Réjouissant ! L'excellente trouvaille de faire participer quelqu'un du public pour le bruitage de sketch donne un second souffle au spectacle.

Les fans d'Axelle Laffont se satisferont de la prestation scénique tonique, de son culot extraordinaire, et du fait qu'elle soit sur le chemin de la réussite indépendamment de ses antécédents familiaux.